



# ぱんだ だより



令和6年12月号 下郡保育所(567-0788)

だんだんと気温が下がり、園庭の木々の葉も散り始めています。なかなか来ないと思われた秋でしたが、もうあっという間に12月ですね。



先月は、遠足で高尾山にも散策に出かけ、秋の自然にいっぱい触れてきました。中でも、こどもたちが喜んだのは「どんぐり」です。ギザギザ帽子をかぶっているものがあつたり、形も大きいものから小さいもの、丸っこいものから細長いものと様々あり、見つけるたびに「あつた！」と嬉しい歓声をあげ、保育士に見せてくれていました。

また、12月はこどもたちが楽しみにしているクリスマスの時期でもあります。遠足で拾った木の枝やどんぐりなどを使って、リースなどのクリスマス飾りを作っていきたいと思っています。こどもたちが作った飾りで、ワクワクのクリスマスになるといいな。

## ～あそびにおいで！『ぱんだひろば』～

こどもたちと一緒に遊んだり、お家の人同士でおしゃべりを楽しんだりしませんか。ぜひ、遊びにおいでください。

《日時》 12月5日(木) 12月24日(火)  
9:30～11:00

《持ち物》 帽子・靴・タオル・水筒(お茶)・おかし1個

《内容》 5日・・・手作りおもちゃを作って楽しもう。  
24日・・・クリスマスのお楽しみ会をしよう。



- ★駐車場はありませんので、ご了承ください。保護者の皆様も動きやすい服装でおいでください。
- ★人数制限や事前予約の必要はありません。

※このおたよりは、大分市のホームページにも掲載されています。